

**Lettre Ouverte du Collectif RPE Aulnay,**  
**Adressée à Monsieur Bruno Beschizza,**  
**Maire d'Aulnay-Sous-Bois**  
**Et Mesdames et Messieurs les élu(e)s du Conseil Municipal**

Aulnay-Sous-Bois le Mercredi 15 octobre 2014

Monsieur le Maire,

Mesdames et Messieurs les Elu(e)s du Conseil Municipal,

**Nous, collectif des représentants de parents d'élèves d'Aulnay-sous-Bois, exigeons ce jour des réponses à nos interrogations, restées sous silence depuis le 30 juin.**

Au quotidien, dans nos écoles :

- Flou sur ce qui se passe **dans les écoles entre 15 h 45 et 16 h** avec les questions de sécurité et de responsabilité qui y sont associées.
- **Pause méridienne de 2 h** : rien n'est proposé à nos enfants dans la majorité des écoles.
  - o Après ou avant le repas, ils sont juste surveillés car le nombre d'animateurs est souvent largement insuffisant, pour que des activités en petits groupes soient mises en place. **Depuis mai 2014, votre élection, aucune nouvelle embauche d'animateurs pour les TAP n'a été mise en place.**
  - o Même si les animateurs ont envie de proposer des activités, quels moyens leurs ont été attribués ? dans quel espace de l'école peuvent-ils le faire ? Constat navrant dans beaucoup d'école il n'y a ni préau ni salle polyvalente pouvant accueillir nos enfants.
  - o Nous regrettons le manque, voir l'absence de concertation entre le service des activités périscolaires de la Mairie et la communauté éducative. Comment construire un projet éducatif à hauteur de notre ville quand on ne rassemble pas les acteurs concernés, quand on est sourd face aux inquiétudes exprimées...
- A ce jour qu'avez-vous fait ? expérimentations, observations... Beaucoup de bruits circulent mais aucune communication n'est faite auprès des parents. De quoi nourrir leurs inquiétudes et leur colère !!!

**Nous, collectif de parents d'élèves revendiquons un vrai projet, à l'échelle de notre ville, tenant compte des particularités (locaux, nombre d'enfants, cantine) de chacune de nos écoles.**

**Nous voulons des animateurs formés ou au minimum accompagnés pour s'occuper de nos enfants, des référents identifiés et joignables pour chaque école.**

**M. Le Maire, Mesdames et Messieurs les élus**, n'oubliez pas que l'enjeu qui a prévalu au parlement pour que la loi de refondation de l'école soit votée, c'est la réussite de tous nos enfants.

**L'ensemble des parents d'élèves tirent les enseignements d'une gestion unilatérale des nouveaux rythmes scolaires :**

- Aulnay pourrait devenir la ville de France avec le plus d'enfants sans activité périscolaire.
- Aulnay s'approprierait à siphonner la plus grosse aide de l'Etat sans l'affecter aux activités périscolaires, comme cela est prévu par le législateur. Une enveloppe supérieure à 500 000 euros ne mériterait donc pas de débat ?
- Monsieur le Maire avez-vous même fait la demande du fond d'amorçage ?
- Monsieur le Maire avez-vous quantifié les conséquences de votre choix du samedi matin ? Avez-vous abordé et anticipé les répercussions sur la fatigue des enfants, les familles monoparentales, l'accès à toutes les activités extrascolaires de la ville et des villes environnantes : le choix du samedi matin soulève des difficultés pratiques non évaluées depuis la rentrée.

**A ce jour, nous notons que Vous restez encore muet** sur la mise en place (modalités d'inscription, date de mise en œuvre) du Comité de Suivi de la réforme des rythmes scolaires. Le 20 mai 2014, face aux parents d'élèves, Monsieur Beschizza, Vous évoquiez pourtant *«un schéma de concertation et de réflexion d'une durée d'au moins un an »*.

Aussi, nous collectif représentants des parents d'élèves d'Aulnay, nous demandons que les modalités de constitution d'un comité de suivi, soient connues et communiquées à l'ensemble des écoles avant **le 10 novembre 2014**.

**Nous attendons des réponses claires et précises sur nos interrogations pour le 16 octobre, à défaut nous ne manquerons pas d'interpeller vos concitoyens sur vos responsabilités non assumées.**

**Le Collectif des RPE Aulnay**